



L'essor de l'espéranto en Afrique

par [Didier Loison](#) | Thématique: [Diversité culturelle](#) | Rubrique: [Manifestations Colloques](#)

Le dimanche 23 mars 2014 à 18 heures se tiendra au siège d'Espéranto-France une conférence sur le thème du développement et de la communication sur un continent dont la diversité des langues constitue à la fois une richesse culturelle mais aussi une difficulté pour les échanges.

La conférence traitera notamment de l'extraordinaire engouement des Africains pour l'espéranto, qui comprennent mieux que d'autres l'utilité d'une langue neutre pour faciliter les échanges tout en respectant la diversité linguistique et culturelle.

Mireille Grosjean, présidente de la ligne internationale des enseignants d'espéranto (ILEI), compte 9 séjours dans différents pays d'Afrique où elle a notamment organisé des sessions de formation pour les enseignants d'espéranto. Elle a activement contribué à l'organisation du 5ème congrès panafricain d'espéranto qui s'est tenu à Cotonou (Bénin) fin décembre 2013 à début janvier 2014.

Les liens connexes

-  [la dépêche sur Médiaterre](#)
-  [Une brève biographie de Mireille Grosjean : \(15 hits\)](#)
-  [La ligue internationale des enseignants d'espéranto \(17 hits\)](#)
-  [Le congrès panafricain d'espéranto \(22 hits\)](#)
-  [Pour en savoir plus sur la conférence \(20 hits\)](#)

modéré par vjay